

Anzug betreffend Angeln als naturnahes Hobby fördern

24.5530.01

Freizeitangler bekommen in Basel immer mehr Auflagen und Pflichten, die der Ausübung ihres Hobbys entgegenwirken. Kinder und Jugendliche etwa sollen auch in Basel ohne Jugendfischereischein in Begleitung eines volljährigen Fischerscheininhabers angeln dürfen.

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie es vor allem jungen Menschen und Kindern ermöglicht werden kann, Angeln als naturnahes Hobby vermehrt und noch besser kennen zu lernen.

Eric Weber